



## Siguen al alza las enfermedades respiratorias y se prevé peak de influenza tipo A en mayo

**E**n la semana epidemiológica número 15, el Instituto de Salud Pública (ISP) dio cuenta de un importante aumento de enfermedades respiratorias. Y es que tras el análisis de 3.144 casos, la posibilidad alcanza un 41,6% con predominio en los mayores de 65 años de edad.

Al revisar en detalle los virus respiratorios predominantes, la lista es encabezada por Rinovirus con el 50,5%; le sigue la Influenza Tipo A con 30,4%, la cual se concentra en el grupo etario entre los 5 y 14 años de edad, por lo que las

autoridades insisten en la importancia de la vacunación.

De acuerdo a los datos que entrega el Departamento de Estadísticas e Información de Salud, hasta la fecha, dentro del grupo más golpeado por la Influenza Tipo A, la vacunación supera levemente el 50%, puntualmente entre los 6 y 10 años.

La ministra de Salud, Ximena Aguilera, confirmó que proyectan que el peak de este tipo de influenza se producirá en mayo. Hasta ahora, hay más de 4.500.000 de inoculados.

El jefe del departamento de Epidemiología del ministerio de Salud, Christian García, prevé que las cifras de enfermedades respiratorias seguirán aumentando, haciendo un llamado a los grupos de riesgo a no esperar más y vacunarse.

Este escenario ya se ve reflejado en las atenciones de urgencia. Así lo confirmó la doctora Natalia Lavados, pediatra intensivista de Clínica Indisa, quien dijo que en



muchos caos es necesaria la hospitalización.

La docente de escuela de enfermería de la Universidad de Santiago, Tiare Moreno, sostuvo que

ya hay antecedentes que los virus respiratorios se adelantaron, lo que podría ser una proyección para esta temporada.

**BioBioChile**